

10 JAHRE VEREINIGUNG SANITÄR-LÄDEN SCHWEIZ

1989

Die unter anderem durch vermehrte Freizeit veränderten Lebensgewohnheiten der Bevölkerung haben in den vergangenen Jahren den «Do it yourself-Markt» immer stärker anwachsen lassen. Diese Herausforderung haben vor 10 Jahren einige initiativ Inhaber von Sanitär- und Heizungsfirmen aufgenommen und unter dem engagierten Präsidium des Zofingers Walter Wülser die «Vereinigung Sanitär-Läden», VSL, ins Leben gerufen. Heute befinden sich in 18 Kantonen der Schweiz Sanitär-Läden von VSL-Mitgliedern. Sie haben im Zofinger Rathaus im festlichen Rahmen ihr zehnjähriges Bestehen gefeiert. Im Mittelpunkt der Tagung stand ein Referat von Peter Clavadetscher zum Thema: «Gewerbe im Jahre 2000». (Kurt Blum im Zofinger Tagblatt).

Die Grundidee des VSL

In einem Interview mit dem Zofinger Tagblatt äusserte sich der Präsident der VSL, Walter Wülser (Zitate): «Für die Konsumenten ist es selbstverständlich, dass dort die Einkäufe getätigten werden, wo die Voraussetzungen für eine grosse Auswahl und die fachmännische Beratung ebenso vorhanden sind wie eine zuvorkommende Bedienung. Kommen noch gute Serviceleistungen und kulante Garantiebedingungen dazu, so ist der Käufer gerne bereit, etwas mehr zu zahlen als im unpersönlichen Baumarkt. Es geht ja nicht nur um den Verkauf von Materialien, die der Kunde selbst montieren und installieren kann, sondern auch um die aus den Gesprächen im Laden möglicherweise entstehenden Anschlussgeschäfte».

Zentraler Einkauf: Eines der wichtigsten Zwecke der «Vereinigung Sanitär-Läden» ist der im Interesse der Kundschaft erfolgende zentrale Einkauf von Artikeln, Apparaten usw. Anfangs 1989 wurde die «Einkaufsgenossenschaft VSL» gegründet, die als eigenständiges Unternehmen den Mitgliedern zu günstigen Einkaufspreisen verhilft. Unterstützt wurden diese Bestrebungen durch die Kundenzettschrift «Sanitär-Poscht» mit einer Auflage von $\frac{1}{2}$ Mio Exemplaren. Inhaltlich werden neue Produkte vorgestellt und Themen aufgegriffen, die der Freizeitgesellschaft gerecht werden.



Willkommen in Zofingen: Eine ganz besondere Note erhielt die Tagung anlässlich des 10. Geburtstages des VSL. Hoch über den Dächern der Stadt Zofingen schwebend, begrüsste das Vereinssymbol die Besucher. Die Tagung wurde im altherwürdigen Versammlungslokal der Zofinger Ortsbürger abgehalten. Dies gab der Jubiläumsversammlung eine ganz besonders festliche Note.

